

ABSTRAK

Rika Destiana, *Evaluasi Uji Kompetensi Bidang Perawatan Badan bagi Profesionalitas Lulusan Program Studi Tata Rias*. Skripsi. Jakarta, Program Studi Pendidikan Tata Rias, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta, 2018.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hasil evaluasi uji kompetensi bidang perawatan bagi profesionalitas lulusan Program Studi Tata Rias. Penelitian ini menggunakan metode evaluasi bebas tujuan atau *Goal Free Evaluation Model* dengan pendekatan survei secara deskriptif. Sampel penelitian dalam penelitian ini adalah lulusan Program Studi Tata Rias Fakultas Teknik Universitas Negeri Jakarta yang memiliki sertifikat uji kompetensi bidang perawatan badan. Jumlah sampel yang digunakan dalam teknik *purposive sampling* di penelitian ini adalah sebanyak 25 responden.

Hasil analisis data dalam penelitian ini adalah dengan mengumpulkan data lalu diolah dan dianalisis secara deskriptif untuk diambil kesimpulannya. Berdasarkan hasil uji validitas, bahwa terdapat 5 pernyataan yang dianggap tidak valid, yaitu nomor 3, 5, 11, 22, dan 29. Berdasarkan hasil uji reliabilitas data, dapat disimpulkan bahwa variabel dalam penelitian ini reliabel nilai koefisien reliabilitas lebih besar dari 0,600. Hasil kuisioner terhadap 25 responden didapatkan hasil yang dibagi atas 3 kategori, yaitu kategori tinggi, sedang, dan rendah. Pada kategori nilai tinggi didapatkan hasil 48,0%, kategori nilai sedang 40%, dan kategori nilai rendah 12,0%. Berdasarkan data deskriptif di atas, dapat dikatakan bahwa uji kompetensi bidang perawatan badan termasuk dalam kategori tinggi sesuai dengan karakteristik profesionalitas yang baik. Sedangkan untuk analisis setiap aspeknya, untuk aspek potensial dengan mendapatkan hasil kategori nilai tinggi dengan nilai 48,0%. Pada aspek profesionalisme didapatkan kategori nilai tinggi dengan prosentase 48,0%. Pada aspek fungsional, hasil yang didapat adalah nilai kategori sedang dengan prosentase 44,0%. Kemudian pada aspek operasional, didapatkan hasil kategori nilai sedang dengan prosentase 44,0%. Aspek personal memiliki indikator yang paling banyak, menghasilkan kategori nilai tinggi dengan prosentase 48,0%. Aspek yang terakhir yaitu aspek produktivitas didapatkan hasil yaitu kategori nilai tinggi dengan prosentase 48,0%.

Penjabaran analisis data menggunakan kuisioner disimpulkan bahwa sertifikasi uji kompetensi perawatan badan sudah sesuai dengan kriteria profesionalitas lulusan Program Studi Tata Rias dalam kemudahan mendapatkan pekerjaan dan menerapkan sikap profesionalitas lulusan Tata Rias dalam pekerjaan terutama pada bidang industri jasa.

Kata Kunci: Perawatan Badan, Uji Kompetensi, Evaluasi